

Habitudes télévisuelles

Depuis une bonne quinzaine d'années, dès les premiers jours de grand froid, les bulletins d'informations de nos chaînes de télévision nous gratifient de quelques reportages sur les malheureux, qui malgré le blizzard, sont contraints de dormir à la belle étoile. Le pauvre africain frigorifié qui bredouille à travers son passe-montagne ou l'immigré des Balkans qui valise à la main, erre de soir en soir, de taudis en taudis avec femme et enfants, deviennent les acteurs de ces quelques instants de commisération obligée... et après ? après on passe à une actualité plus souriante, alors que ce serait le moment opportun pour interpeller nos responsables politiques, pour leur demander ce qu'ils ont fait depuis quinze ans pour réduire la fracture sociale et pour apporter, au nom de la fraternité, des solutions à ce problème qui fait honte à notre République !